

EIN AUFTRITT, DER SPUREN HINTERLÄSST.

AN IMPRESSION THAT'S MADE TO LAST.



ABT[®]



VON DER RENNSTRECKE AUF DIE STRASSE.

Seit über einem halben Jahrhundert ist der Name ABT eine feste Größe im Motorsport. Leidenschaft, Know-how, der unbedingte Wille, besser als der Gegner zu sein, und Perfektion bis ins Detail – Faktoren wie diese sind für Siege auf der Rennstrecke unentbehrlich. Und sie finden sich in jedem Produkt des weltweit größten Veredlers von Fahrzeugen des Volkswagen-Konzerns wieder. In den ABT Felgen-Modellreihen SPORT und HIGH PERFORMANCE zum Beispiel. Edles Metall, verführerisch gestaltet und meisterlich verarbeitet. Ausdruck technischer Überlegenheit und dynamischen Anspruchs. Und das in sechs verschiedenen Designs. Welches ist Ihr Favorit für Ihr Auto?

FROM THE RACE TRACK TO THE ROAD.

ABT has been a staple in motorsport for more than half a century. Passion, know-how, a burning desire to be better than the competition and perfection in every detail: factors like these are essential to claiming victories on the race track. And they're found in every product of the world's leading tuner of vehicles from the Volkswagen Group. In the SPORT and HIGH PERFORMANCE wheel range from ABT, for instance. High-grade metal, irresistibly styled and masterfully crafted. An expression of superior technology and uncompromising dynamics. All this in six different designs. Which would you choose for your car?

»» [ABT-WHEELS.COM](https://www.abt-wheels.com)

*HIER FINDEN SIE DIE PERFEKTE FELGE FÜR IHR FAHRZEUG.
HERE YOU CAN FIND THE PERFECT WHEEL FOR YOUR VEHICLE.*

**HIGH
PERFORMANCE**

HR



HR SHADOW SILVER 22" 23"

DIE HIGH PERFORMANCE HR. WENIGER GEWICHT, MEHR FAHRDYNAMIK.

Das neueste Erfolgsmodell von ABT Sportsline: die HIGH PERFORMANCE HR. Weniger Gewicht für mehr Präzision auf dem Asphalt. Sportlich im Design, extrem laufstabil trotz dünnerer Wandstärken – die FlowForming-Technologie macht es möglich. Dank des modernen Produktionsverfahrens wird das Volumen im Felgenbett um bis zu 50 Prozent reduziert. Für die perfekte Performance auf der Straße.

THE HIGH PERFORMANCE HR. LESS WEIGHT, MORE DRIVING DYNAMICS.

ABT Sportsline's newest success model: the HIGH PERFORMANCE HR. Less weight for more precision on tarmac. Sporty design, extreme stability in spite of thinner sidewalls – thanks to FlowForming – an advanced production technology that reduces volume in the rim well by as much as 50 per cent. For perfect performance on the road.



HR DARK SMOKE 23"

SPORT

HR



» ABT-WHEELS.COM

*HIER FINDEN SIE DIE PERFEKTE FELGE FÜR IHR FAHRZEUG.
HERE YOU CAN FIND THE PERFECT WHEEL FOR YOUR VEHICLE.*



DAS ABT HR AERORAD. ERFOLG IN SERIE.

Ein spektakulärer mattschwarzer Aeroring trifft auf das sportliche Design einer HR Felge. Mit dem HR AERORAD präsentiert ABT Sportsline die erste Aerofelge in Serie. Weltweit! Dafür wurde das ursprüngliche Konzept der limitierten Sonderauflage des GR AERORADS für den ABT RS4 und ABT RS5 an das neue, schnittige Design angepasst.

THE ABT HR AEROWHEEL. SUCCESS SHIFTED INTO PRODUCTION.

A spectacular matt black aero ring meets the sporty styling of an HR wheel. ABT Sportsline is proud to present the HR AEROWHEEL as the world's first production aero wheel. To create it, the original concept of the GR AEROWHEEL limited edition for the ABT RS4 and ABT RS5 was adapted to suit the new, sleek HR wheel design.

HR AERORAD 22"

SPORT

GR



LIMITED EDITION



EIN EXKLUSIVER BLICKFANG IN GOLD.

Die GR RACING GOLD MATT: der Gold-Athlet von ABT. Eine sportlich ambitionierte GR Felge mit dem strahlenden Finish eines Siegers. Für einen noch größeren Wow-Effekt gibt es diese Luxusfelge auch mit einem markanten Aeroring aus Sichtcarbon. Dieser einmalige Eyecatcher basiert auf einer Idee von Hans-Jürgen Abt und erhielt durch die Konzeptstudie für das Spezialprojekt ABT RS6+ „Phoenix“ von Jon Olsson zusätzlich Rückenwind. Diese limitierte Sonderauflage ist ausschließlich über die ABT Zentrale in Kempten erhältlich.

AN EXCLUSIVE EYE-CATCHER IN GOLD.

The GR RACING GOLD MATT: the golden athlete from ABT. An ambitiously sporty GR wheel with the brilliant finish of a winner. For an even more stunning effect, this luxury wheel is also available with a distinctive aero ring made of visible carbon. This unique eye-catcher is based on an idea by Hans-Jürgen Abt and received an additional boost by a concept for Jon Olsson's special ABT RS6+ "Phoenix" project. This limited edition is available exclusively from ABT's headquarters in Kempten.

GR RACING GOLD MATT

21"

SPORT

GR

DIE SPORT GR. DIE PERFEKTE KOMBINATION AUS KRAFT UND ELEGANZ.

Die SPORT GR. Rad Couture für Ihr Auto. Athletisch, definiert, kein Gramm zu viel. Ein markantes Merkmal ist das stark konkave Felgendesign. Typisch ABT: das perfekte Finish – egal ob als glänzend schwarze Variante mit diamant-bedrehtem Felgenhorn oder in Mattschwarz mit komplett diamant-bedrehten Oberflächen. Wie Sie sich auch entscheiden: Die SPORT GR wird Ihr Auto eindrucksvoll in Szene setzen.

THE SPORT GR. THE PERFECT COMBINATION OF POWER AND ELEGANCE.

The SPORT GR. Wheel couture for your car. Athletic, defined and not a gram too many. A distinctive design feature is the strong concave wheel design. Typical ABT: the perfect finish. Whether as a gloss black version with a diamond-polished rim lip. Or in matt black with completely diamond-polished surfaces. Whatever you choose, the SPORT GR will provide your car with an impressive look.



GR MATT BLACK 18" 20" 21" 22"



GR GLOSSY BLACK 18" 20" 21" 22"

HIGH
PERFORMANCE

GR



DIE HIGH PERFORMANCE GR. SO BESONDERS WIE IHR AUTO.

Geschmiedet, um höchsten Ansprüchen gerecht zu werden: die HIGH PERFORMANCE Variante der GR Felge von ABT. So bestechend in der Form wie das Schwestermodell. Aber knapp 40 Prozent leichter. Weniger ungefederte Massen, spürbar mehr Präzision auf der Strecke.

THE HIGH PERFORMANCE GR. AS SPECIAL AS YOUR CAR.

Forged to meet the highest demands: the HIGH PERFORMANCE version of the GR wheel from ABT. As impressive as the sister model. But almost 40 per cent lighter. Less unsprung mass, noticeably more precision on the track.

GR BLACK MAGIC 20"

SPORT

FR



DIE SPORT FR. IM RENNSPORT ERDACHT, FÜR DIE STRASSE GEMACHT.

Edel und filigran bis ins Detail. Aber auch kraftvoll und markant. Mystisches Schwarz trifft gleißendes Silber. Die SPORT FR ist die schönste Interpretation des klassischen 5-Speichen-Designs von ABT Sportsline. Aus hochwertigen Materialien. Mit Hingabe verarbeitet. Ein Statement an Ihrem Auto.

THE SPORT FR. CONCEIVED FOR MOTORSPORT, BUILT FOR THE ROAD.

Elegant and refined down to the smallest detail. But also powerful and striking. Mystic black meets gleaming silver. The SPORT FR is the most beautiful iteration of ABT Sportsline's classic five-spoke design. Made from high-quality materials. Produced with devotion. A statement of intent.

FR MYSTIC BLACK 20" 21" 22"

SPORT

ER-C



DIE SPORT ER-C. ALLES AUS EINEM GUSS.

Sie ist schon jetzt ein Klassiker unter den 5-Arm-Sportfelgen. Beeindruckend im Auftritt. Überzeugend im Finish. Bestechend auf ganzer Linie. Aber vor allem: Unvergesslich, wenn Sie sie erst einmal live erlebt haben. Die gegossene ABT SPORT ER-C.

THE SPORT ER-C. ALL OF A PIECE.

It's already a classic among 5-spoke sports wheels. Impressive in appearance. Superior in finish. Exceptional in every way. But above all: unforgettable once you've experienced it in action. The cast ABT SPORT ER-C.



ER-C MATT BLACK 18" 19" 20"

**HIGH
PERFORMANCE**

ER-F



DIE HIGH PERFORMANCE ER-F. DIE GESCHMIEDETE ABT HOCHLEISTUNGSFELGE.

Ein Meisterwerk. Technisch gesehen ist sie die perfekte Balance aus Gewicht und Stabilität. Knappe 9 Kilogramm leicht. Um weitere 35 Prozent gewichtsoptimiert. 100 Prozent lenkwillig. Sie ist spürbar besser im Handling und messbar stärker in der Performance – beim Fahren wie beim Bremsen. Emotional betrachtet ist sie Rennsport pur. Oder einfach: das reinste, geschmiedete Glück. Die HIGH PERFORMANCE ER-F.

THE HIGH PERFORMANCE ER-F. THE FORGED ABT HIGH-PERFORMANCE WHEEL.

A masterpiece. From a technical point of view, it strikes a perfect balance between weight and stability. A mere 9 kilos. And weight-optimised by a further 35 per cent. 100 per cent steerable. With perceptibly better handling and measurably better performance – and that goes for driving and braking alike. From an emotional point of view, it's the very soul of racing. Or quite simply, the ultimate forged happiness. The HIGH PERFORMANCE ER-F.

SPORT

DR



DIE SPORT DR. REDUZIERT AUF DAS AUSSERGEWÖHNLICHSTE.

Sie ist optimiert im Gewicht. Perfektioniert im Rundlauf. Revolutioniert im Design. Sie hat ein hinterdrehtes Felgenbett. Und kommt in faszinierender Optik in mystischem Schwarz. Sie hat Format: 18, 19, 20, 21 oder 22 Zoll. Sie steckt voller Highlights und ist doch reduziert auf das Außergewöhnlichste: Ihren Fahrspaß.

THE SPORT DR. REDUCED TO THE MOST SENSATIONAL.

It's weight-optimised. Trued to perfection. Revolutionised in design. It has an undercut rim base. And it comes in a mystic black look, in 18, 19, 20, 21 and 22 inch formats. It's packed with highlights, yet reduced to its most sensational feature: your driving pleasure.

DR MYSTIC BLACK 18" 19" 20" 21" 22"

NICHT NUR FELGEN ... ABT KOMPLETTRÄDER UND ZUBEHÖR.

WHEELS AND MORE ...
ABT WHEEL & TYRE SETS AND ACCESSORIES.



SPORT
DR
MYSTIC BLACK

SPORT
ER-C
MATT BLACK

HIGH PERFORMANCE
ER-F
BLACK MAGIC

SPORT
FR
MYSTIC BLACK

HIGH PERFORMANCE
GR
BLACK MAGIC

SPORT
GR
RACING
GOLD MATT

SPORT
GR
GLOSSY BLACK

SPORT
GR
MATT BLACK

SPORT
HR
AERORAD

HIGH PERFORMANCE
HR
SHADOW SILVER

HIGH PERFORMANCE
HR
DARK SMOKE

PERFEKT ABGESTIMMT.

ABT Komplettträder sind optimal abgestimmt und runden die individuelle Performance Ihres Autos ab. Verwendet werden ausschließlich hochwertige Reifen von Premiumherstellern wie Continental und Dunlop. Beste Qualität ist auch der Maßstab bei weiterem Original-Zubehör von ABT: Radschrauben, Ventilkappen, Spurverbreiterungen und Zentrierringe. Alles aus einer Hand. Für den perfekten Auftritt.

PERFECTLY COORDINATED.

ABT wheel & tyre sets are coordinated to perfection and round off the unique performance of your car. We exclusively use high-grade tyres made by premium manufacturers such as Continental and Dunlop. Top quality is also the benchmark applied to other original accessories available at ABT: wheel bolts, valve covers, wheel spacers and centring rings. All from a one-stop shop. For perfection in performance and appearance.

ABT VENTILKAPPEN
ABT VALVE COVERS



SPURVERBREITERUNG, ZENTRIERREINGE, RADSCHRAUBEN
WHEEL SPACERS, CENTRING RINGS, WHEEL BOLTS

AUDI	High Performance HR		Sport HR	High Performance GR	Sport GR				Sport FR			Sport ER-C			High Performance ER-F	Sport DR						
	22"	23"	22"	20"	18"	20"	21"	22"	20"	21"	22"	18"	19"	20"	19"	18"	19"	20"	21"	22"		
A1, S1 (8X0/8X05) AB 08/2010												225 / 35				225 / 35						
A1 (82A0) AB 11/2018					215 / 40																	
A3, S3 (8V0/8V07) AB 08/2012					235 / 30			235 / 30				225 / 40	225 / 35	235 / 30			225 / 40	225 / 35	235 / 30			
RS3 (8V00/8V07) AB 06/2015					235 / 30			235 / 30						235 / 35		235 / 35						
A4, S4 (8K0/8K2) AB 12/2007					255 / 30			255 / 30						255 / 35	265 / 30			255 / 35	265 / 30			
A4, S4 (8W00) AB 11/2015					255 / 30			255 / 30						255 / 35	255 / 30			255 / 35	255 / 30			
RS4 (8K2) AB 08/2012								265 / 30						255 / 35	265 / 30				265 / 30			
RS4 (8W00) AB 03/2018					275 / 30	275 / 25		275 / 30							275 / 30				275 / 30			
A5, S5 (8T0/8T2) AB 06/2007					255 / 30			265 / 30				245 / 40	255 / 35	265 / 30			245 / 40	255 / 35	265 / 30			
A5, S5 (8W60) AB 09/2016					255 / 30			255 / 30						255 / 35	255 / 30			255 / 35	255 / 30			
RS5 (8T0/8T2) AB 04/2010					265 / 30			275 / 30						255 / 35	275 / 30			255 / 35	275 / 30			
RS5 (8W60) AB 07/2017					275 / 30	275 / 25		275 / 30							275 / 30				275 / 30			
A6 (4G0/4G05) AB 03/2011					255 / 35			255 / 35	265 / 30				255 / 40 *	255 / 35			255 / 40 *	255 / 35	265 / 30			
A6 (4K00) AB 07/2018					255 / 40			255 / 40	255 / 35					255 / 40				255 / 40	255 / 35			
S6 (4G0/4G05) AB 06/2012					255 / 35			255 / 35	265 / 30					255 / 35				255 / 35	265 / 30			
RS6 (4G0/4G05) AB 03/2013	295 / 25		295 / 25			285 / 30	295 / 25	275 / 35	285/30	295 / 25				275 / 35					295 / 25			
A7 (4G8/4G85) AB 11/2010					275 / 35			275 / 35	275 / 30				255 / 40	275 / 35			255 / 40	275 / 35	265 / 30			
A7 (4K80) AB 03/2018					255 / 40	265 / 35		255 / 40	265 / 35					255 / 40				255 / 40	265 / 35			
S7 (4G8/4G85) AB 06/2012					275 / 35			275 / 35	275 / 30					275 / 35				275 / 35	265 / 30			
RS7 (4G8/4G85) AB 10/2013					275 / 35			275 / 35	275 / 30										275 / 30			
A8 (4H0/4H04) AB 02/2010					265 / 40	275 / 35	265 / 30	275 / 35	275 / 35	265 / 30			255 / 45					275 / 35	275 / 35			
A8 (4N00) AB 11/2017					255 / 40		265 / 30	265 / 40	265 / 35	265 / 30				265 / 40				265 / 40	265 / 35			
S8 (4H0/4H04) AB 06/2012			265 / 30		265 / 40	275 / 35	265 / 30	275 / 35	275 / 35	265 / 30								275 / 35	275 / 35			
Q2 (5Q00) AB 11/2016								235 / 35				225 / 45	235 / 40	235 / 35			225 / 45	235 / 40	235 / 35			
SQ2 (5Q00) AB 2019					235 / 35			235 / 35					235 / 40	235 / 35				235 / 40	235 / 35			
Q3 (8U0/8U05) AB 11/2011					245 / 35			245 / 35					255 / 40	245 / 35			245 / 45	255 / 40	245 / 35			
RS Q3 (8U0/8U05) AB 09/2013								255 / 35					255 / 40	255 / 35			255 / 40	255 / 35				
Q5, SQ5 (8R0/8R2) AB 11/2008	VA: 265 / 35 HA: 295 / 30**			VA: 265 / 35 HA: 295 / 30**	255 / 45		VA: 265 / 35 HA: 295 / 30**	255 / 45**	255 / 40	VA: 265 / 35 HA: 295 / 30**		255 / 45				255 / 45	255 / 40	VA: 265 / 35 HA: 295 / 30**				
Q5, SQ5 (80A0) AB 03/2017	VA: 265 / 35 HA: 295 / 30**			VA: 265 / 35 HA: 295 / 30**	255 / 45	255 / 40**	VA: 265 / 35 HA: 295 / 30**		255 / 40	VA: 265 / 35 HA: 295 / 30**		255 / 45				255 / 45	255 / 40	VA: 265 / 35 HA: 295 / 30**				
Q7, SQ7 (4M00) AB 07/2014	295 / 35		295 / 35				295 / 35			295 / 30									295 / 30			
Q8 (4M80) AB 08/2018	285 / 40	285 / 35	285 / 40			285 / 40				285 / 40												
TT, TTS (8J0/8J8) AB 04/2006					255 / 30			255 / 30					255 / 35	255 / 30	245 / 35			255 / 35	255 / 30			
TT, TTS (8S00/8S09) AB 10/2014					255 / 30			255 / 30				255 / 40	255 / 35	255 / 30	255 / 35			255 / 40	255 / 35	255 / 30		
TT RS (8S00/8S09) AB 11/2016					255 / 30			255 / 30					255 / 35		255 / 35							
R8 AB 09/2006																		VA: 235 / 35 HA: 305 / 30				
R8 (4S00/4S09) AB 07/2015				VA: 245 / 30 HA: 305 / 30													VA: 235 / 35 HA: 305 / 30					

* Achslast prüfen/please check axle load ** nur mit ABT Aero-Paket/only in connection with ABT bodykit

» ABT-WHEELS.COM

HIER FINDEN SIE DIE PERFEKTE FELGE FÜR IHR FAHRZEUG.
HERE YOU CAN FIND THE PERFECT WHEEL FOR YOUR VEHICLE.



ABT Sportsline erweitert sein Felgenprogramm kontinuierlich weiter. So kommen auch Felgen für Fahrzeuge hinzu, welche nicht in der Tabelle aufgeführt sind. Eine aktuelle Übersicht über alle Fahrzeuge finden Sie unter: www.abt-sportsline.com

Die Angaben zu den Reifendimensionen sind Empfehlungen. Detaillierte und weitere Angaben nach TÜV-Gutachten Ihres Fahrzeugs. Bei manchen Fahrzeugen sind Distanzscheiben erforderlich. Die Farbvarianten der Felgen sind nicht für alle Fahrzeuge vorhanden. Genauere Informationen erhalten Sie im ABT Konfigurator unter: www.abt-wheels.com

ABT Sportsline is continually expanding its rim portfolio, adding rims for vehicles not listed in the chart. A current overview of all vehicles can be found here: www.abt-sportsline.com

The information about tyre dimensions are recommendations. Please find more detailed information in the TÜV certificates for your vehicle. Some vehicles do need spacer sets for the installation of the ABT wheels. The colour variants of the wheels are not available for all vehicles. For more detailed information, please consult the ABT Configurator at: www.abt-wheels.com

VW	High Performance	Sport	Sport	Sport	Sport			High Performance	Sport				
	HR	HR	GR	FR	ER-C			ER-F	DR				
	22"	22"	20"	22"	18"	19"	20"	19"	18"	19"	20"	21"	22"
POLO (6R0/6R04) AB 06/2009					215 / 35				215 / 35				
GOLF VII (5G0/5G07) AB 12/2012			235 / 30	235 / 30	225 / 40	225 / 35	235 / 30	235 / 35	225 / 40	225 / 35	235 / 30		
GOLF VII R (5G0/5G07) AB 10/2014			235 / 30	235 / 30	225 / 40	225 / 35	235 / 30	235 / 35	225 / 40	225 / 35	235 / 30		
BEETLE AB 07/2011			235 / 35	245 / 30	235 / 45	235 / 40	245 / 30	235 / 35	235 / 45	235 / 40	245 / 30		
SCIROCCO (1K8/1K85) AB 07/2008			245 / 30	245 / 30			235 / 35	245 / 30			235 / 35		245 / 30
TOURAN (1T06) AB 09/2015					225 / 45	225 / 40			225 / 45	225 / 40			
TROC (5GA0) AB 12/2018			235 / 30	235 / 35	235 / 45	235 / 40	235 / 35		235 / 45	235 / 40	235 / 35		
TIGUAN (5N0/5N2) AB 11/2007			255 / 35	255 / 35	245 / 45	255 / 40	255 / 35		255 / 40	255 / 35			
TIGUAN (5NA0) AB 04/2016			245 / 40	235 / 40	235 / 55	255 / 45	235 / 40		235 / 55	255 / 45	235 / 40	255 / 35	
EOS (1F0/1F1) AB 05/2006					235 / 40	235 / 35							
ARTEON (3G80) AB 06/2017			245 / 35	245 / 35	245 / 40	245 / 35			245 / 40	245 / 35	255 / 30		
PASSAT (3C1) AB 11/2010				245 / 30	235 / 40	235 / 35	245 / 30				245 / 30		
PASSAT (3G00) AB 12/2014				235 / 30	235 / 45	235 / 40	235 / 30		235 / 45	235 / 40	235 / 30		
SHARAN (7N0/7N05) AB 09/2010					245 / 35				245 / 35				
TOUAREG (7P0/7P05) AB 04/2010													295 / 30
TOUAREG (7600) AB 06/2018	285 / 35	285 / 35		285 / 35			285 / 35						285 / 35
T5 (7H0/7H9) AB 01/2003			275 / 35								255 / 40		
T6 (7E00) AB 07/2015			275 / 35								245 / 45**		

*Achslast prüfen/please check axle load

** nur mit Einzeleintragung möglich/possible only with individual approval entry in vehicle registration

SEAT	Sport	Sport	Sport			High Performance	Sport		
	GR	FR	ER-C			ER-F	DR		
	20"	20"	18"	19"	20"	19"	18"	19"	20"
IBIZA (6J0) AB 06/2008			215 / 35				215 / 35		
LEON (5F0) AB 11/2012	235 / 30		225 / 40	225 / 35		235 / 35	225 / 40	225 / 35	
ATECA (5FPO) AB 07/2016	235 / 35	235 / 35	235 / 45	235 / 40	235 / 35		235 / 45	235 / 40	235 / 35
ALHAMBRA (7N0/7N05) AB 09/2010			245 / 35				245 / 35		

CUPRA	Sport	Sport	Sport			High Performance	Sport		
	GR	FR	ER-C			ER-F	DR		
	20"	20"	18"	19"	20"	19"	18"	19"	20"
ATECA (5FPO) AB 07/2016	235 / 35	235 / 35	235 / 40	235 / 35			235 / 40	235 / 35	

*Achslast prüfen/please check axle load

ŠKODA	Sport	Sport	Sport			Sport			
	GR	FR	ER-C			DR			
	20"	20"	18"	19"	20"	18"	19"	20"	21"
FABIA (5J0/5J05) AB 03/2007			215 / 35						
OCTAVIA (5E0/5E07) AB 08/2013	235 / 30		225 / 40	225 / 35		225 / 40	225 / 35		
SUPERB (3V00) AB 06/2015		235 / 35	235 / 45	235 / 40	235 / 35			235 / 35	
KODIAQ (5650) AB 03/2017	255 / 40	235 / 45	235 / 55	255 / 45	235 / 45	235 / 55	255 / 45	235 / 45	255 / 35



ABT Sportsline erweitert sein Felgenprogramm kontinuierlich. So kommen auch Felgen für Fahrzeuge hinzu, welche nicht in der Tabelle aufgeführt sind. Eine aktuelle Übersicht über alle Fahrzeuge finden Sie unter: www.abt-sportsline.com

Die Angaben zu den Reifendimensionen sind Empfehlungen. Detaillierte und weitere Angaben nach TÜV-Gutachten Ihres Fahrzeugs. Bei manchen Fahrzeugen sind Distanzscheiben erforderlich. Die Farbvarianten der Felgen sind nicht für alle Fahrzeuge vorhanden. Genauere Informationen erhalten Sie im ABT Konfigurator unter: www.abt-wheels.com

ABT Sportsline is continually expanding its rim portfolio, adding rims for vehicles not listed in the chart. A current overview of all vehicles can be found here: www.abt-sportsline.com

The information about tyre dimensions are recommendations. Please find more detailed information in the TÜV certificates for your vehicle. Some vehicles do need spacer sets for the installation of the ABT wheels. The colour variants of the wheels are not available for all vehicles. For more detailed information, please consult the ABT Configurator at: www.abt-wheels.com

ANAPRO472/4. Änderungen und Irrtümer vorbehalten

» ABT-SHOP.DE

*DIREKT IM ABT WEBSHOP: KOMPLETTRÄDER UND FELGEN FÜR IHR FAHRZEUG.
AVAILABLE IN THE ABT WEBSHOP: WHEEL & TYRE SETS AND WHEELS FOR YOUR CAR.*



ABT Sportsline GmbH – Deutschland

Johann-Abt-Straße 2
D-87437 Kempten
Telefon +49 831 57140-0

www.abt-sportsline.de • info@abt-sportsline.de



[social.abt-sportsline.com](https://www.facebook.com/abtsportsline)

ABT Sportsline GmbH – International

Johann-Abt-Strasse 2
D-87437 Kempten
Phone +49 831 57140-903

www.abt-sportsline.com • export@abt-sportsline.de

ABT Sportsline empfiehlt/ABT Sportsline recommends:



» ABT-WHEELS.COM

